

Cinco grandes empresas presentan ofertas para comprar Emmasa

Aguas de Barcelona ofrece 15 millones más que Aqualia, Sacyr-Vallehermoso, Urbaser y Veolia

El proceso de privatización de la Empresa Municipal de Aguas (Emmasa) entró ayer en la fase decisiva. La Mesa de Contratación, presidida por el concejal de Obras, Norberto Plasencia, abrió las plicas con las proposiciones de compra presentadas. Cinco grandes empresas de ámbito nacional o internacional optan a hacerse con este servicio durante 25 años: Aqualia, Canaragua (filial de la multinacional Aguas de Barcelona), Sacyr-Vallehermoso, Urbaser y Veolia-Gestión de Aguas de Tenerife.

La sorpresa provino de la mano de Canaragua, que está dispuesta a abonar 75 millones de euros, 25 millones más que la cantidad mínima exigida por el Ayuntamiento (50). Las restantes empresas coincidieron en ofrecer 60 millones de euros, porque, según indicaron a este diario algunos de sus representantes, con esta cantidad se logra el máximo de 40 puntos con que se valora este apartado, ya que el resto de la puntuación hasta llegar a 100 se otorgará en función de las proposiciones relativas a las inversiones a largo plazo, la política de personal o la de atención al cliente.

Norberto Plasencia confirmó, a preguntas de los periodistas, que Aguas de Barcelona no recibirá más puntuación que las demás empresas por sobrepasar esa barrera de los 60 millones de canon, en aplicación del pliego de condiciones que rige el concurso.

Tras el trámite de ayer, las ofertas pasarán a los servicios técnicos municipales, que tendrán tres meses de plazo para emitir un informe de valoración. Será entonces cuando se reúna de nuevo la Mesa de Contratación, que deberá remitir a la Junta de Gobierno una propuesta de adjudicación.

Los concursantes

Canaragua ya gestiona las aguas de La Laguna, y está englobada en el grupo Agbar (Aguas de Barcelona), presente en diez países. La multinacional francesa Veolia, con 110 millones de clientes, se ha aliado para este concurso con un grupo de cien empresarios canarios pertenecientes a la Confederación de Asociaciones Empresariales (Concap), que han formado Gestión de Aguas de Tenerife. Aqualia pertenece a Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) y abastece a 140.000 canarios, con contratos en municipios como Puerto de la Cruz, según se informa en su página de Internet. El grupo Sacyr Vallehermoso posee las sociedades Aguas de Toledo, Aguas de Barcelona (AGS) y Sadyt (Depuración y Tratamientos). Urbaser también es un grupo multinacional español que abastece a 10 millones de personas, según informa en su *web*.

El Ayuntamiento pretende destinar el dinero ingresado por la venta de Emmasa a un plan de barrios y a varias infraestructuras.